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★☆★☆★☆★★☆★最近気になっていること☆★☆★★☆★☆★☆ 

 授業中、黒板の文字が見えにくい、モニターの文字が見えない人がいるよ

うです。黒板の文字は、教室の後ろの人にも見えるように大きさを工夫して

書くようにしていますが、それでも見えにくくなっている人もいるようです。 

先日行った視力検査で視力の低下がみられる人には、保健室から眼科への

受診をお願いする用紙が配布されています（オレンジ色の用紙です）。用紙

をもらった人は眼科を受診するようにしてください。また、メガネやコンタ

クトレンズの度数があっていない人もいるように見受けられます。黒板の文

字が見づらくなった人は、度数を変えるようにしてください。教室で見えない場合は前の席に移

動することもできます。必ず窓口の先生に相談してください。どの席になっても、授業に支障の

ないように自分でしっかり準備しておきましょう。 

 

              

 ５月２日（木）、授業参観とPTA総会・学年総会がありました。お忙しい中、たくさんの保護

者の方にお集まりいただき、窓口の先生との授業の様子を見ていただきました。入学当初は、緊

張感のある様子だった1年生も、すっかり、クラスの雰囲気にも慣れ、楽しい雰囲気で授業をして

います。授業前には、授業の準備中の先生に、「先生、もしかして緊張しとるやろ？」とからか

ってみせる一面も…。 

 その後、第２体育館にてPTA総会、続けて講堂で学年総会がありました。学校や生徒の生活に

ついて、ご質問などがございましたら、いつでもご連絡ください。 

 

              1年 2組の授業の様子 

 

 

 

 

 

 

1年 1組の授業の様子                    PTA総会の様子 

 

５月１７日（金）バス遠足があります。

ゆのくにの森で、石川県の誇る伝統工芸

のいくつかを体験し、その後、木場潟公園

で、リーダー会主催のアクティビティをしたり、みんなでお弁当を

食べたりします。詳しくは遠足のしおりを確認してください。当日

は、ほかのお客様もいらっしゃいます。「片山津中学校の生徒」として自分たちだけでなく、訪

れる人たちみんなが気持ちよく過ごすためには、どんなふうにしたらいいと思いますか。 

 

 

１年生の総合では現在「片山津地区

を知ること」について取り組んでいま

す。みなさんは小学校の総合でもそれ

ぞれの学校で、ふるさとの歴史や自然、文化について学んで来ま

したね。中谷宇吉郎氷の科学館や、九谷焼美術館、梨やブロッコ

リーの選果場、橋立の漁港で漁師さんの仕事を見学した学校もあ

ります。足湯の清掃や鴨池観察館で坂網猟についても学びまし

た。稲刈り体験をしたり、片山津名物の湯の花たまごについて商工会の方にお

話を聞いたり、町のゴミの量について調べて校内で発表したところもあるようで

す。縄文土器や勾玉の産地だったということについても学んで来ましたね。 

中学校の総合では、今まで学んで来たことや、新しく学習したことから、私た

ちのふるさとを守り、さらに魅力あふれる地域にするために、自分たちにどんな

ことができるのでしょう。いろいろな角度から考えてくれるとうれしいです。 

            最近うれしかったこと 

 先日、A先生の喉の調子が悪く、うまく声が出なかったこ

とがありました。そのときの授業で 

たくさんの生徒が「先生が話すよ！静かにしよう！」「注目す

るよ！」と声を掛け合って、授業に臨んでくれました。特に

１年生の授業では、全員で授業に向かおうとする姿勢が素晴

らしく、意見を出し合うときにも、みんながいろんな意見を

出してくれ、先生がたくさん話さなくてもどんどん授業が進

んだそうです。早速、みなさんの「主体性」が発揮されてい

るようで、とてもうれしかったです。みなさんの力が他の部分にもどんどん広がっていくのを楽

しみにしています！ 

 

 

 

 

 

 

 

  ～生徒総会の様子です。各委員会の活動計画について質疑応答が行われました。～ 

中学校に入学して、早１ヶ月。中学校生活にも少しずつ慣れてきました。部活動も今は

まだトレーニングや基礎の段階で、先輩のようにかっこよく！というにはまだ時間がかか

りそうですが、それでも先輩の姿を目標に、部活動に汗するみなさんの姿を見ると、心か

ら応援したくなります。いろいろなことを乗り越えて大きく成長するみなさんの姿を楽し

みにしています。3年生の先輩方は「1年生の時期が一番大切」と口をそろえて言います。

先輩方の意見から、みなさんは何を思いますか。１年後、次の後輩に憧れてもらえる先輩

になるには何を大切にしたらいいのでしょう。 

授業参観・PTA総会・学年総会ありがとうございました


